
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00036            DEL  08/10/2015 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 2015/080/00049 DEL 15.9.2015 

"APPROVAZIONE REGOLAMENTO PER L’UTILIZZO DELLA SALA CONSILIARE 

DEL COMUNE DI BARI". - PARERE 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 8 del mese di ottobre, alle ore 12:35 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 NATALE Sig. Francesco SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
6 IANNONE Sig. Aldo SI  16 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
7 LATERZA Sig.ra Stefania SI  17 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
8 LISCO Sig. Giacinto SI  18 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
9 MARI Sig. Luigi NO  19 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

10 MIOLLA Sig. Giovanni SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 



 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Putignano  

Luigi Mari  

 



 



 

A relazione del Presidente Avv. Andrea DAMMACCO 

 
In data 15.09.2015, la Ripartizione Segreteria Generale,  al fine dell’espressione del 

parere previsto dall’Art. 55 del vigente Regolamento sul decentramento amministrativo 
istitutivo dei Municipi, ha inviato   la nota  prot. n. 211411 relativa a: “APPROVAZIONE 
REGOLAMENTO PER L’UTILIZZO DELLA SALA CONSILIARE DEL COMUNE DI 
BARI” con, allegata, la proposta di deliberazione in oggetto predisposta dalla stessa 
Ripartizione. 

Ai  fini  del  rilascio del prescritto parere di competenza del Consiglio Municipale 
Poggiofranco, Picone, Carrassi, S.Pasquale, Mungivacca, è stata interessata la 
competente Commissione consiliare permanente che, nella seduta del 29 settembre 2015, 
ha espresso all’unanimità, parere favorevole. 

 
Si rimette pertanto la suddetta proposta all'esame del Consiglio per le determinazioni da 
adottarsi.  

Aperta la discussione, registrata a parte, intervengono i Consiglieri Romito e 
Simone. 

  Chiusa la discussione, il Presidente, mette ai voti il parere di che trattasi. 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 
UDITA  la relazione del Presidente;  
VISTA    la nota prot. n. 278018 del 2/12/2014 della Ripartizione Segreteria Generale; 
VISTA   la decisione adottata in merito dalla competente nella seduta del 29 

settembre 2015;  
VISTO  il  vigente Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei 

Municipi; 
 

PRESO ATTO 

che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che trattasi è stato 

omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 2 trattandosi di atti 

istruttori non provvedimentali; 

   

RITENUTO 

di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente provvedimento non 

comporta alcun impegno di spesa; 

 
 
 
 
 
 
Con n. 15 voti favorevoli (il Presidente, i Consiglieri: Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, 
Iannone, Laterza, Lisco, Miolla, Natale, Patruno, Rella, Romito, Salemmi, Schirone e 
Traversa), nessun contrario e n. 4 astenuti (Carone, Colapietro, Ruggiero e Simone) 

 
 

D E L I B E R A 
 



 

1) ESPRIMERE  parere  favorevole  sulla  proposta di “APPROVAZIONE 

REGOLAMENTO PER L’UTILIZZO DELLA SALA CONSILIARE DEL COMUNE DI 

BARI”; 

2) TRASMETTERE  comunicazione relativa all’adozione del presente provvedimento alla  
Ripartizione Segreteria Generale per i  consequenziali adempimenti e/o atti di 
competenza. 

 



 

SCHEDA VOTANTI 
 

 
 

 
 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE DAMMACCO E  N. 18 
CONSIGLIERI. 
 

 

DAMMACCO X 

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

IANNONE X 

LATERZA -- 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO -- 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE X 

SIMONE X 

TRAVERSA X 



 

 
ESITO VOTAZIONE 

 
 
 
 
 

Il Consiglio  Municipale 
 
 
 
 

Con n. 15 voti favorevoli (il Presidente, i Consiglieri: Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, 
Iannone, Laterza, Lisco, Miolla, Natale, Patruno, Rella, Romito, Salemmi, Schirone e 
Traversa), nessun contrario e n. 4 astenuti (Carone, Colapietro, Ruggiero e Simone) 

 
 
 
espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 
approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Passiamo all’esame del terzo punto iscritto all'ordine del 

giorno, proposta di delibera avente ad oggetto “proposta di 

deliberazione n. 2015/20/49 del 15 settembre 2015, 

approvazione regolamento per l’utilizzo della sala 

consiliare del Comune di Bari, parere”. Chiedo al 

presidente della commissione regolamento, consigliere 

Romito, di illustrare la proposta di delibera. 

 

Consigliere Romito 

Ai sensi dell’art. 55 del regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo del municipio, abbiamo avuto modo 

di leggere, studiare e analizzare il regolamento che 

riguarda l’utilizzo della sala consiliare del Comune di 

Bari. È importante sottolineare come sia stato doveroso 

realizzare un regolamento, date e considerate le numerose 

richieste che provengono da terzi per quanto riguarda 

l’utilizzo della sala consiliare.  

Ricordiamo come la sala consiliare del Comune di Bari sia 

riservata, in via prioritaria, a tutto quello che riguarda 

le attività istituzionali proprie del Consiglio comunale, 

poi successivamente alle riunioni organizzate 

dall'amministrazione centrale e alla conferenza di servizi. 

Ovviamente, in casi meritevoli ed eccezionali, può essere 

concessa in uso ad altri enti, tra questi ricordiamo 

riunioni, incontri e cerimonie da parte di enti pubblici e 

gli incontri di pubblico interesse che non hanno alcuno 

scopo di lucro. Ovviamente la sala consiliare del Comune di 

Bari è anche luogo deputato alla celebrazione dei matrimoni 

di rito civile. 

Ovviamente il regolamento, la realizzazione di un 

regolamento è anche dovuta alla necessità di preservare le 

peculiarità architettoniche della sala consiliare e anche 

il prestigio che ne deriva dall’essere luogo di riunione 

della massima assise cittadina. Diciamo che le modifiche 

che hanno riguardato questo regolamento si basano 

principalmente sul preservare appunto le peculiarità 

architettoniche, gli scranni e l’intera struttura della 

sala consiliare. Noi abbiamo dato parere favorevole a 

questo regolamento dopo averlo appunto studiato nel corso 

di varie sedute. Questo è quanto, grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Romito. Vi sono interventi? Consigliere 

Simone prego. 

 



Consigliera Simone 

Noi ci asterremo, purtroppo, su questo ordine del giorno 

poiché, per le difficoltà citate all’inizio del Consiglio, 

non siamo riusciti a visionare, a recepire gli ordini del 

giorno, in particolare questo. Sull’altro ce l’abbiamo 

fatta, su questo ahimè non siamo riusciti proprio ad avere 

i testi sui quali esprimerci, quindi per onestà 

intellettuale ci asterremo, grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliera Simone. Io invito il presidente della 

commissione regolamenti, visto che stiamo parlando di 

questo, quando ci sono delle tematiche ritenute abbastanza 

rilevanti, tenuto conto che noi per consentire anche un 

materiale risparmio della carta, che non è un modo di 

sbandierare la spending review ma è vero, perché spesso i 

regolamenti sono corposi e soprattutto fisicamente non c’è 

la carta, quindi io inviterei, tendenzialmente la procedura 

è che nel momento in cui giunge alla presidenza e alla 

direzione io poi lo faccio materialmente trasmettere al 

presidente della commissione via mail, il quale con propri 

mezzi tendenzialmente lo stampa. Quindi io pregherei il 

presidente della commissione regolamenti, nel momento in 

cui arrivano via mail, di girarlo a tutti i consiglieri, 

perché spesso, al di là dell’espressione formale del 

parere, è bene che tutti quanti conosciate i regolamenti 

comunali, perché si tratta di regolamenti comunali. 

Immaginate che il punto successivo è lo Statuto del Comune, 

che è la Carta fondamentale dell’ente, Quindi, 

indipendentemente, evitando naturalmente di stamparli, 

perché altrimenti non abbiamo risolto niente, cioè io lo 

faccio mandare via mail proprio per evitare che qui 

ciascuno se li stampi, perché siamo in condizioni di 

difficoltà oggettive. Peraltro è arrivata una circolare 

specifica del segretario generale anche sull’argomento, che 

invita tutte le ripartizioni a fare uso solo della posta 

elettronica proprio per evitare questo. 

Grazie e quindi possiamo porre in votazione, non vi sono 

ulteriori interventi? Quindi possiamo porre in votazione 

“proposta di deliberazione 2015/80/49, 15 settembre 2015, 

approvazione regolamento per l’utilizzo della sala 

consiliare del Comune di Bari, parere”. Chi è favorevole? 

Consiglieri Salemmi, Lisco, Traversa, Natale, Romito, 

Miolla, Rella, Laterza, Damiani, Amoruso, il presidente, 

Dipantaleo, Iannone, Schirone. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Consigliere Ruggero, consigliere Carone e 

consigliere Simone. .. chiedo scusa, consigliere 

Colapietro. 



Quattordici voti favorevoli, quattro astenuti, la proposta 

di deliberazione è approvata. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/10/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/10/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/10/2015 al 03/11/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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